

RESUMEN

El presente proyecto desarrolla un micro-emprendimiento de producción de orégano orgánico que abarcará desde la producción, fraccionamiento y comercialización del producto en la localidad de las Encrucijadas situada en la Ciudad de Villa Dolores, Córdoba. El objetivo del presente proyecto es analizar la factibilidad económica-financiera de cultivar orégano en pocas hectáreas en la zona de traslasierra. Para su desarrollo se recabó información de distinta bibliografía a pesar de su escasa existencia, de distintos trabajos e investigaciones elaboradas por entes relacionados con el sector agrícola y se anexó información proveniente de entrevistas efectuadas a productores de orégano de la zona.